Pflanzstart 2023

In der vorletzten Aprilwoche war dieses Jahr der Pflanzstart für das Schulprojekt.



Foto: Schüler*innen, Mitarbeiter*innen der Schule und von Acker e.V., IKEA und von Hof Zwoelf Lehrte.

Bei dem Termin gab es zwei Besonderheiten. Das Fernsehen (H1) war dabei und die Firma IKEA hat der Schule eine Sitzbank für kleine Pausenzeiten geschenkt.





Foto: Die neue rote Sitzbank Foto: IKEA im H1 Interview

Bericht ist hier anzusehen: https://www.youtube.com/watch?v=-A7RvjZvkXg (ab Minute 10.32).